



#PRIPANPRD

Buscan afianzar bloque opositor

ZAMBRANO PIDE DAR VUELTA A LA PÁGINA TRAS ARTIMAÑA DEL PRI

2

ELECCIONES ESTÁN EN PUERTA EN EL 2023.

11

ESTADOS PERDIERON EN COMICIOS PASADOS.

39%

DE LA VOTACIÓN LOGRARON LOS TRES EN 2021.

POR ALMAQUIO GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El 2023 será el año en el que la alianza del PRI, PAN y PRD se consolide para ganar la Presidencia de la República, afirmaron a **El Heraldo de México**, los presidentes del PRI, Alejandro Moreno y del PRD, Jesús Zambrano.

Luego de que se registró un distanciamiento por la aprobación para que el Ejército mexicano se mantenga en tareas de seguridad pública hasta 2028, y aun con las impugnaciones contra *Alto* Moreno por la ampliación de su mandato, se mantiene la estrategia coalicionista rumbo a los comicios venideros.

Moreno Cárdenas, aseguró que están convencidos de que juntos, los tres institutos ganarán los procesos electorales, el próximo año en el Estado de México, Coahuila y el presidencial de 2024.

"Estamos fortaleciendo no sólo una coalición electoral, una coalición legislativa. Presenté una iniciativa sobre ello, para construir mejores propuestas, mejores proyectos,

HABLAN LÍDERES	LOS DIRIGENTES PERFILAN MANTENER LA ALIANZA	
1	2	3
• Falta ajustar acuerdos para caminar juntos, aseguran.	• El PAN está abierto a propuestas para la coalición.	• Va por México no descarta que se sumen partidos.



MUY BIEN, VAMOS FUERTES, VAMOS A CONSOLIDAR NUESTRA COALICIÓN:

ALEJANDRO MORENO
PRESIDENTE DEL PRI

un andamiaje sólido para los ciudadanos", afirmó.

Jesús Zambrano, quien rechaza que el sol azteca esté muerto, dijo que, hay que darle vuelta a la página después de que el PRI apoyó los cambios a la ley que crea la Guardia Nacional, para atender el futuro inmediato que tiene que ver con los procesos electorales.

"Hay que darle una vuelta a la página ya de frente a lo que viene, y a partir de la posición que ellos han mantenido ante la reforma electoral votando en contra", comentó.

Zambrano Grijalva reconoció que los partidos aún construyen acuerdos, y falta definir el método de selección para la candidatura de la coalición, principalmente en el Edomex.

Adelantó que buscan planear una estrategia ante la necesidad de evitar el uso clientelar de los programas sociales y la compra del voto en favor de Morena y sus aliados. ●



• **ACUERDO.** Los dirigentes que conforman Va Por México, en conferencia de prensa conjunta.